



さくらネット

令和6年9月12日

運動会、応援ありがとうございました

スローガン「天衣無縫～今しかないこの時を全力で～」

好天に恵まれた9月7日（土）、令和6年度勝山中学校運動会を開催しました。本年度は、1年生が1クラスになったこともあり、学年を越えた縦割りチームを基本として行いました。

「天衣無縫～今しかないこの時を全力で～」のスローガンのもと、3年生が中心となって互いに思いやり、励まし合いながら、練習を進めてきました。3年生のリーダーシップ、各学年実行委員のリーダーシップ、本当に素晴らしかったです。そして、リーダーを支え、自分の役割を果たしながら真剣に頑張る一人ひとりの姿勢が、これまた素晴らしいものでした。

そして当日は、スローガンの通り、一人ひとりの純粋に楽しむ姿、精一杯の力を発揮する姿を見ることができました。それぞれの種目に懸命に取り組む姿、チームの仲間を必死に応援する姿、心から喜び、あるいは悔しがる姿、どの姿も本当に美しいものです。皆さんの頑張りに元気をもらいました。最後に全校生徒で歌った校歌も、大変思い出に残るものです。

この頑張りは必ず次への力になります。これからも多くの場面で、一人ひとりの頑張る姿が見られることを、楽しみにしています。





3年生の皆さん、本当によく頑張りました。よく引っ張ってくれました。皆さんの中には、いい思い出とともに、「頑張ればやれる」という手応えもあったと思います。次に皆さんが頑張るのは、進路に向けてということになります。こちらもやればできます。自らの目標に向けて、新たな一步を踏み出しましょう。

<保護者の皆様>

先日の運動会では、多くの方にご観覧いただき、ありがとうございました。また、終了後の片付けにもご協力いただき、感謝申し上げます。おかげさまで、予定していた時間内にすべてを終えることができました。本当に助かりました。ありがとうございました。今後ともよろしくお祈りいたします。

吹奏楽部定期演奏会 ぜひご来場ください!

日時 9月23日(月) 14:00~ (開場13:30)
会場 勝山文化センターポントホール

本年度も、勝山文化センターポントホールにて、本校吹奏楽部定期演奏会を開催します。昨年度、久しぶりに特別な制限のない演奏会を同ホールで行いました。第18回となる今年度も、多くの方にご来場いただきたいと思っています。現在、10名の部員で準備を進めているところです。練習にも熱が入ってきています。ぜひ、生徒たちの演奏をお聞きください。



真庭支部秋季総体 9月21日(土)

運動部では3年生が引退し、1・2年生による新チームでの活動が始まっています。その最初の公式戦となる真庭支部秋季総体が、9月21日(土)に市内各会場で開催されます。10月に行われる県予選に向けて、力を試すいい機会です。初々しい新チームの頑張りに、ご声援をいただけますと幸いです。

美作地区中文連交流会・作品展 9月28日(土)~29日(日)

本校美術部員も参加する、美作地区中文連主催の交流会および作品展が、今年度も鏡野ドームを会場に開催されます。

交流会は、9月28日(土)の9:00~12:00で、美作地区中学校文化部の生徒が共同展示に取り組みます。同作品展は、同日午後から翌29日(日)まで開催され、一般公開となっています。各校中学生の素晴らしい作品が展示されます。ぜひご覧ください。

